

Körpersprache-Expertin im Landestheater

DINKELSBÜHL (pm) – Bei einem ungewöhnlichen Benefizprojekt kooperiert der örtliche Lions Club jetzt mit dem Landestheater. So wurde als Gast für eine Sonderveranstaltung am Dienstag, 20.

März, die frühere österreichische Profi-Sportlerin Monika Matschnig (Foto) gewonnen, die studierte Psychologin ist und als Spezialistin für Körpersprache gilt. Der Erlös ist für ein aktuelles Hilfsprojekt des Lions

Clubs gedacht, in dessen Rahmen für Kinder in Afrika Fahrräder angeschafft werden (wir berichteten).

In ihrem Vortrag, der um 20 Uhr im Spitalhoftheater beginnt, wird Monika Matschnig laut Pressemit-

teilung veranschaulichen, wie sehr Körpersprache die Kommunikation beeinflusst: Etwa 80 Prozent der Wirkung, die ein Mensch auf andere habe, bestehe aus Haltung, Gestik, Mimik und Stimme, so die Überzeugung der Referentin. Durch seine Körpersprache zeige der Mensch stets seine wahren Gedanken und Gefühle. Dadurch präsentiere er sich souverän oder unsicher. Der Körper verrate oft mehr über einen Menschen, als diesem lieb sei. Die Teilnehmer des Vortrags in Dinkelsbühl erhielten wertvolle Tipps und Tricks, um die eigene Körpersprache im Alltag gezielt einzusetzen. Monika Matschnig, die aus Villach in Kärnten stammt und von 1987 bis 1997 dem österreichischen Volleyball-Nationalteam angehört hatte, vermittele, was mit überzeugender Körpersprache bei Vorträgen, in Verhandlungen und Gesprächen bewirkt werden könne. Peter Cahn, Intendant am Landestheater Dinkelsbühl, freut sich über die Kooperation mit dem Lions Club: „Ich sehe das Theater als einen Ort der Begegnung und freue mich sehr, für diese Benefizveranstaltung unser Haus zur Verfügung zu stellen.“ Informationen und Karten gibt es im Vorverkauf beim Landestheater Dinkelsbühl sowie telefonisch unter 09851/90 26 00. Foto: privat

